



Als ob die Kürbisblüte schon wüßte, wie schwer ein Kürbis ist. Während die männliche Kürbisblüte ihren Platz auf der Spitze eines weichen Stengels hat, steht die weibliche Blüte an einem besonders befestigten Ort, sie ruht gleichsam zwischen zwei Streben.

einer Pflanze eine eigene Energie, ein intelligenter Wille vorhanden wäre. Daß eine Pflanze auch ein Individuum wäre. Gewisse aktive Erscheinungen an einer Pflanze im Kampf um ihre Existenz lassen diese Vermutung zu. Der Biologe und Naturphilosoph Ernst Fuhrmann ist

dieser Möglichkeit nachgegangen. Er hat in einem Buch „Die Pflanze als Lebewesen“ (Societäts-Verlag, Frankfurt am Main) eine Fülle von stark vergrößerten Pflanzenaufnahmen gesammelt, die tierische Züge im Leben der Pflanze zeigen sollen.